



1 学期が終わります

『『なりたい自分』になる力をつける』を目標に始まった令和7年度。早くも1学期が終わろうとしています。あなたは、4月に「夢ノート」に書いた『なりたい自分』像に、近づけていますか？

あるいは、『なりたい自分』が変わった人もいるかもしれませんね。

大切なのは、考えることです。

今の自分を客観的に見つめ、「こんな自分になりたいな…」と未来を思い描くことです。

だから、変わっても迷っても、途中で止まったようでもだいじょうぶ！

考え続けるかぎり、あなたは『なりたい自分』にちゃんと近づいています。

これから始まる夏休みは、あなたの心次第で変わります。大切なことを、しっかり見きわめて充実した時間を過ごしましょう。

ご家庭でもご支援をお願いします。

人生の先輩からみんなへ①

『なりたい自分』に向かって

6月に来ていた教育実習生からメッセージをもらいました。素敵な先生になってほしいね！

Q 学校の先生に必要な資質とは？

- ・どこまでも生徒のことを考えて行動できる行動力と、関わり続ける精神力。
- ・生徒のことをどれだけ考えられるか。
- ・生徒と向き合い続ける力。

確かに！

Q 西中生へのメッセージは？

- ・西中生の明るさと優しさに何度も助けられました。これからも西中生らしく、笑顔と優しさあふれる皆さんでいてください。
- ・皆さんの明るさ、元気に助けられました。
- ・西中生の「いいところ」をどんどん発揮してってください。

人生の先輩からみんなへ②

平和学習～命（ぬち）どう宝～

7月2日（水）、全校生徒と保護者の方を対象に平和集会を行いました。

講師は沖縄県西表島出身の「南ぬ風人 まーちゃんうーぼー」さんです。

沖縄県は昔、琉球王国という独立した国でしたが、やがて薩摩藩に征服され、琉球藩になりました。その後は日本の一部として、戦争に巻き込まれて大勢の人が亡くなったり、島の美しい自然や大切な町が破壊されたりしました。今は素敵な自然や文化などが豊かなイメージですが、一方で戦争当時過酷な経験をした方もいたり、基地問題などが残ったりしていることは、社会科や事前学習で学んだとおりです。

近代以降つらい歴史が続いた沖縄の出身だからこそ、まーちゃんうーぼーさんは「お互いわかりあえないと平和にならない」と考え、「戦争ではなくお祭を」「砂漠に植樹を」という活動をして、平和の大切さを伝えるとともに、大好きな島の自然を守り、ひいては人も他の生き物の命も救われるよう、「地球を守る」活動をしているのでしょね。

一人で「地球を守る」のはとても難しそうだけど、仲間を増やしながら取り組んでいるまーちゃんうーぼーさんの姿からも、学ぶことがたくさんあったことと思います。



人生の先輩からみんなへ③

3年生が修学旅行に行きました

6月25日(水)～27日(木)、3年生が鳥取県倉吉方面に修学旅行に行きました。

「ぜったいたい雨や！」と誰もが思ったであろう梅雨の合間でしたが、3日間そんなに大きな影響を受けず(1泊目は星がきれいな所だったのに夜は大雨で残念でしたが)、すべての行程を終えることができました。

3年生のみなさんと先生たちの日頃の行いが良かったのですね。

1日目の民泊では、「いろんな学校のいろんな生徒を受け入れるけれど、この子たちは違う！」と現地の方に言わせるほど、みなさんの元気な挨拶や愛嬌(あいきょう)と優しい雰囲気があふれていました。みなさんがいっぱい甘えさせてもらった倉吉のお家の方々も、「いっぱい手伝ってもらいました!」「みんなかわいかった!こちらが楽しかった」と笑顔で感想をおっしゃっていました。



お世話になった方々は、それぞれ自分が思い描いた生き方や地域への思いをもって、倉吉で暮らしておられました。みなさんはこれからどんな生き方を選んでいくのでしょうか。

2日目、砂丘でマリンスポーツの体験をしました。サンドボード以外は海でなく池での体験となりましたが、それぞれの場所で楽しみました。夜はホテル千年亭に皆で泊まり、修学旅行ならではの食事や学年レク、温泉を満喫しました。1泊目とは違い、先生たちが「早く寝なさい!」と言って回る隙間をぬっていつまでもお話するのも、きっとみなさんにとっては楽しい思い出でしょうね…。



3日目、ホテルの方の挨拶に何だか感動し、森の国へ。残念ながら大山は見えなかったけれど、森の国で先生たちも交えて遊び続け、BBQの煙にいぶされながら仲良く食べているみなさんは、とても子どもらしく、かわいらしかったです。



3年生はこれから、自分の進路に向かって進んでいきます。残りの中学校生活をこのメンバーでめいっぱい楽しみながら、これまで出会った人たちから得たものも参考に、「なりたい自分」や「したい生き方」を描いてください。

鳥取県への修学旅行は今年度が最後です。来年度からは金沢方面にかわります。

保護者の皆様へ

お忙しい中、三者懇談やプールの見守りボランティアにご協力くださり、ありがとうございました。保護者の方が子どもたちの学校での様子を知って一緒に支えてくださることは、子どもたちの安心や成長を促す大きな力になります。今後ともよろしく願いいたします。